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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004470-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Luis Ángel Fernández Bayón, Dña. María Inmaculada García Rioja y D. Diego Moreno Castrillo, 
relativa a abono de cantidades por encima de las habituales por la Junta de Castilla y León a las 
empresas de limpieza y mantenimiento de los hospitales públicos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 18 de septiembre de 2020, ha admitido 
a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/004411 a PE/004486.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 18 de septiembre de 2020.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA V LEÓN 

Luis Fernández Bayón, Inmaculada García Rioja, Diego Moreno Castrillo, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al 
amparo de lo establecido en los artícu los 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito: 

¿Ha abonado la Junta de Castilla y León alguna cantidad a las empresas contratadas para 
limpieza y mantenimiento de hospitales públicos por encima de las habituales recogidas en los 
correspondientes contratos para reforzar, mejorar o complementar servicios con motivo de la 
crisis san itaria de Covid-19? 

En caso de haber sido as í, ¿Qué cantidades se han abonado a las empresas concesionarias en 
cada uno de los hospitales públicos de Castilla y León? 

¿Qué destino estaba previsto pa ra dichas cantidades? 

¿Qué mecanismos de control se han establecido para asegura r una adecuada utilización de 
estas cantidades conforme al destino previsto para las mismas? 

Valladolid a 11 de septiembre de 2020 

Los Procuradores 

~ 
Luis Fernández Bayón, Inmaculada García Rioja, 

Diego Moreno Castrillo, 
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